



Ce qui se passe à l'école...



duo de tubas



Le spectacle

Le mardi 7 décembre 2004, les élèves du CE2, CM1 et du CM2 sont allés à un duo de tubas à Lens..

Le spectacle a commencé à 14h30. Les deux musiciens Espagnols nous ont interprété beaucoup de morceaux dont un très connu (Frère Jacques). Au début, on aurait dit qu'ils jouaient une pièce humoristique. Ils ont continué pendant leur morceau à se chamailler. Ils nous ont aussi fait chanter. C'était très amusant !

Le tuba

Le tuba est un instrument à vent, qui fait partie de la famille des cuivres. Il est particulièrement grave et gros. Il en existe plusieurs sortes (le soubassophone, le tuba contrebasse, le tuba basse...) Le mot « tuba » provient du latin et veut dire « trompette ». A la Renaissance le tuyau s'est allongé en forme de S, et on l'appelait le serpent !!!.

Les instruments de la famille des cuivres ont une embouchure. Le tuba a des pistons pour faire des notes (tout comme la trompette). Le trombone n'a pas de pistons mais une coulisse.



Les musiciens Espagnols en duo



Le serpent



Dans la salle de spectacle.

CM2 de M. Polus